



地域を育み、大陸をつなぐ

2010-2011年度 国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス

Tsuruoka Rotary Club

国際ロータリー第2800地区

鶴岡ロータリークラブ

平成23年1月18日(火) 第2527回(本年度第24回)例会

1959年6月9日創立 ●例会場: 東京第一ホテル鶴岡 鶴岡市錦町2-10 ●例会日: 毎週火曜日(12:30~13:30)

クラブホームページアドレス <http://www.tsuruokarc.org/>

E-mail:tsuruoka08@rid2800.jp

本日(1/25)のメインプログラム

寒鱈汁家族例会

親睦委員会担当

次週(2/1)のメインプログラム

年男年女会員スピーチ

樋渡 美智子君

会長挨拶 佐藤孝子

2011-2012年度 RIテーマが決まりました。

皆さんこんにちは!!

毎日寒いですね! 寒波はいつまで続くのでしょうか。
足元にはくれぐれも注意したいものです。

御紹介が遅くなりましたが、新モンゴル高等学校校長のジャンチブさんから新年のメッセージが届いていました。インフォメーションに掲示致しましたが、素敵なカードが添付されています。後ほど事務局に転送致しますのでメールで御覧下さい。15日(土)には鶴岡青年会議所45周年式典、祝賀会に参加して参りました。2月15日の例会に今年度理事長の工藤規行さんが卓話にいらして頂くことにになりました。娘の中学生時代の友人から声をかけられたり、ライオンズクラブの方と名刺交換をしたり楽しい時を過してきました。

先週は新年第1回目の理事会、例会無事終了し、下半期がスタートしました。小林会員にはお茶会を企画して頂き有難うございました。心休まる一服のお抹茶とお菓子、次回も楽しみにしています。

来週は寒鱈汁例会を華夕美さんで開催致します。東京東江戸川RCより7名、会津若松南RCより8名、お客様15名をお迎え致します。ご家族の方もどうぞ大勢参加して頂き、姉妹クラブの皆様と交流を図り楽しい時を過ごして頂きたいと思っています。2次会も予定しています。西川会員にはお世話になりますが宜しくお願ひ致します。

今日の例会は年男スピーチ、第2弾です。嶺岸禮三さん、加藤亨さん宜しくお願ひ致します。年女スピーチ第3弾は2月1日の例会で樋渡美智子さんですのでお楽しみに。今日の卓話はお2人ですので会長挨拶は短めに終わらせて頂きます。有難うございました。

例会終了後、台中訪問旅行に参加の皆さん打ち合わせ会を致しますので御残り下さい。

2011-2012年度 RIテーマ

「ここの中を見つめよう 博愛を広げるために」
「Reach Within to Embrace Humanity」

幹事報告 青柳孝治

○国際ロータリー

2010年版手続要覧

2010-2011年度、国策ロータリー出版物日本語版注文書。希望の方は事務局まで申込んでください。

○ガバナー事務所

- ・地区名簿訂正シール・組織図
- ・多文化交流コンサートのご案内

年男スピーチ

12×4年間をふりかえって

加藤亨君



1963年5月21日卯年生まれ
の今年で満48歳になる4回目の
年男です。私の今までのことを振り
返って見たいと思います。

小学校を卒業するまでの12年
間は両親とも共働きの為、学校か
ら帰って来れば家のカギを開け、
勉強もせずに友達や姉とただ遊んでいた記憶しかあり
ません。

13歳~24歳までの12年間は一番多感な時期で色

出席報告

会員数	38名
出席	25名
出席率	65.79%
前々回確定出席率	81.08%

■RI会長 レイ・クリンギンスミス

■地区ガバナー 塚原初男

- 会長/佐藤孝子
- 幹事/青柳孝治
- 会長エレクト/青柳孝治
- 副会長/阿部純次
- 会報委員会/樋渡美智子・嶺岸禮三

事務局: 鶴岡市馬場町11-63 鶴岡産業会館3階 TEL(0235)28-3375 FAX(0235)28-3376

んな思い出があります。中学校では部活のバスケットボールに明け暮れ、少し異性にも興味を持ち始め、将来設計も現実的になり、電柱に上って仕事をしている人の腰道具がかっこよく見え、電気工事の仕事がしたくて鶴工の電気科へ進学しましたが、実際はやはり勉強より部活動の陸上競技に明け暮れています。

今の私のこの体型でみなさんは、たぶん砲丸投げや円盤投げなどの投てき種目だと思っていますが、当時ヒョウのようなスレンダーボディーで200m、400m、400mリレー、1600mリレー種目で、とりあえずは東北大会までは出場することが出来ました。子供からは当時の写真を見せて「まるで別人だ」といつてなかなか信じてもらうことも出来ません。高校時代は少しヤンチャもやりましたが、本当に楽しい思い出しかありません。

しかし、就職から24歳までは、学校で勉強してきたことよりも、もっと勉強する必要があり、精神的にも、肉体的にも辛い日々でした。特に自分が入社してからなかなか後輩が入社して来ないため、何時までたっても一番の下端で、朝は先輩より早く出社しお湯を沸かし茶だし、当時は今のような電気ポットも無く、毎朝ガスでお湯を沸かしていた為、少し出社時間が遅れると先輩にどやされ、本当に人間的に修行させられました。

25歳から36歳までの12年間は仕事もそれなりにこなせるようになり、後輩も出来、精神的にも余裕が出来、少しは周りを見て仕事をすることが出来ました。27歳で結婚し、3人の子供も出来、子供と一緒に社会人として成長できた年代だった様に思います。34歳で町内バスケットボール大会のフリースローのリバウンドに一步踏み出してアキレス腱を切り、会社の上司に現場まで毎日送り迎えをしてもらったこともあります。又、子供たちが小学校への入学など家庭生活面でも、仕事面でも一番大変だったころだと思います。

37歳～今まで、仕事で、色々な現場を経験し、色々な人と係わりを持つようになり、周りから見ると少し強引に仕事を進めてきたように感じています。

又、子供達3人のスポ少で追っかけをする為に徹夜で図面を書いたりして、各カテゴリーの保護者会で子供よりも楽しんでいました。

そして長女を昨年春に八王子の専門学校に送りだした時には本当にさびしい思いをしました。そして今年、長男を新潟へ送り出すことになり、来年以降は次男の高校受験、旅立ち、考えたくはありませんが、何時の日か長女を嫁がせることになるのではないかと思いますが、まだまだ先があるので今年は、とにかく仕事でも家庭生活でも一歩一歩着実に色々な意味で成果を残せるように進んで行きたいと思います。

そして、今年は、少しづつ運動を行い腰痛の改善と、腹回りのウエイトを外したいと思います。そして何時の日か妻と二人で新婚旅行に行ったグアムへもう一度行ってみたいと思っています。そして、これからも色々な人との係わりをもっと大事にして人間的にもっと成長したいと思います。

オランダについて

嶺岸 禮三君

オランダの教育

2007年ユネセフによる子供の幸福度調査で第一位。教育制度はすばらしい国である。具体的には、①子供の個別のニーズに良く応えられる学校制度 ②一定数(200人くらい)の子供が確保できれば、誰でも私立学校を設立できる ③教育費は国が負担し、校舎や施設は地方自治体が提供する ④公私の区別はなく一人当たりの補助金額に基づく教育費が支払われる。教員の移動は公立私立間でも行われる。



オランダの国民性

オランダは海外から人々を受け入れようとしている国。子供やいたらぬ若者は差別的な態度をとることもあるが、大人はいたって友好的な扱いをしてくれる。友達はたくさんできる。フランスに長く住んでいるご夫婦にお会いした時「友達が全然できません」といつていたがオランダでは考えられない。困っていると助けてくれる人が多い。難民も受け入れて、里親になっている家庭が多い。第二次世界大戦のとき、迫害を受けていたユダヤ人をかくまつた。アンネの日記で有名なアンネ・ Frank もオランダ人の商人がかくまっていた。

町並みは大変美しい

衣食住では住を大切にしている。住は素晴らしい。窓はピカピカで花が飾ってありきれい。調度品も立派である。食はあまり期待できない。生活は質素儉約。

委員会報告

★出席委員会

○マークアップされた方

阿部 純次 阿蘇 司朗 菅原 亨 富田喜美子
吉野 隆一 保野 秀樹

スマイル

佐藤孝子君 年男スピーチありがとうございました。
地区大会記念誌ご苦労さまでした。

加藤恒介君 先週の茶会で、茶色の語源の話が出ましたが、語源は茶を煎じた液で染めた「茶染色」が語源のことでした。(みどり色ではなく茶色)

上野欣一君 クリスマス家族会で孫の写真を載せていただきました。寝起きで笑顔が見られなかったのが残念です。

阿部純次君 商工会議所会報に紹介していただきありがとうございます。

塚原初男君 ①年男スピーチ有難う。 ②帯状疱疹が完治、謹賀新年。 ③地区大会記録、編集委員関係各位に感謝。 ④2530地区(旧253地区)PGとの交流会に出席。次期RI理事に藤川PGを両地区全PGで推薦。 ⑤今年も後半期よろしくお願いします。